

21.06.2024

## Rückblick auf das 2. Schulhalbjahr 2024

Liebe Eltern, liebe Großeltern, liebe Kinder,

wieder geht ein ereignisreiches Schulhalbjahr voller Höhepunkte und unvergesslicher Momente zu Ende. Unsere 4. Klasse und auch die neuen Schüler der 1. Klasse stehen vor großen Veränderungen - sie verlassen die Schule, den Hort oder ihren Kindergarten, um sich in einer neuen Umgebung zurechtzufinden. Diese Übergangsphase ist sowohl aufregend als auch herausfordernd, und wir sind stolz auf die Fortschritte und das Wachstum, das wir bei unseren Schülern beobachten konnten.

Der Januar begann gemütlich mit zwei wohlverdienten Tagen Ferien, in denen wir viele schöne Weihnachts- und Silvestergeschichten teilten. Es war eine Zeit der Besinnung und des Miteinanders. Im Februar folgten die Winterferien und unser buntes Faschingsfest. Es war ein wahres Spektakel aus Kostümen, Spielen und jeder Menge Spaß. Die Freude und das Lachen der Kinder erfüllten unsere Herzen und sorgten für unvergessliche Erinnerungen.

Im März widmeten wir uns einem besonderen Projekt zum Thema Toleranz. Es entstanden bunte Plakate, die die Vielfalt und Schönheit unserer Gemeinschaft widerspiegelten. Wir tauchten kulinarisch in andere Kulturen ein, probierten exotische Speisen und führten tiefgehende Gespräche über ein respektvolles Miteinander. Dieses Projekt hat unsere Schüler gelehrt, offen und verständnisvoll aufeinander zuzugehen, und hat unsere Gemeinschaft noch stärker gemacht.

Die Osterferien brachten nicht nur das Osterfest, sondern auch Gelegenheit für kreative Dekorationen. Unsere Räume erstrahlten in bunten Farben und österlichen Motiven. Unsere neuen Erstklässler besuchten uns für einen Schnuppertag im Hort, und es war eine Freude, ihre Neugier und Aufregung zu erleben. Der April war etwas ruhiger, doch im Mai feierten wir umso ausgelassener: den Oma-Opa-Tag, an dem die Großeltern mit ihren Enkelkindern eine wunderbare Zeit verbrachten, und unsere erste große Geburtstagsfeier unter dem Motto "Waves of May - The Beach Party". Es war ein fröhliches Fest voller Musik, Tanz und strahlender Gesichter.

Im Juni folgte ein weiteres Highlight mit unserer Kindertagsfeier. Die Kinder sprangen ausgelassen auf der großen Hüpfburg, und genossen das reichhaltige Buffet im Geschwister-Scholl - Heim. Es war ein Tag voller Lachen, Freude und gemeinsamer Erlebnisse, der uns allen noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Nun neigt sich das 2. Schulhalbjahr dem Ende zu. Ein letztes Highlight erwartet unsere vierte Klasse mit dem Abschlussfest im Freizeitpark Landsberg, bevor sie die Grundschule und den Hort verlassen. Dieses Fest wird ein gebührender Abschied und ein Start in einen neuen, spannenden Lebensabschnitt.

Es ist Zeit, die vergangenen Monate Revue passieren zu lassen und zu reflektieren. Das kommende Schuljahr bringt Veränderungen mit sich, für die wir uns mit neuen Ideen und frischer Energie vorbereiten. Wir freuen uns auf die bevorstehenden Sommerferien und das neue Schuljahr, bedanken uns herzlich für die gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen erholsame und sonnige Tage. Mögen die Ferien Ihnen und Ihren Familien Entspannung und neue Kraft schenken, damit wir gemeinsam in ein weiteres erfolgreiches Jahr starten können.

Ihr zscherndorfer Hort-Team